

Bupati Barru Apresiasi PB Maninring Laksanakan Kejuaraan Bulutangkis

MUH. HASYIM HANIS, SE, S.Pd, C.L.E - BARRU.SELARASNEWS.COM

Oct 17, 2024 - 06:36



Bupati Barru Ir. H. Suardi Saleh, M.Si., PH.D(HC) Membuka Pembukaan Kejuaraan Bulutangkis Antar Kecamatan Tanete Riaja dan Kecamatan Pujananting

BARRU- Bupati Barru Ir. H. Suardi Saleh, M.Si., PH.D(HC) Membuka Pembukaan Kejuaraan Bulutangkis Antar Kecamatan Tanete Riaja dan Kecamatan Pujananting yang digelar oleh PB. Maninring Ralla pada Rabu (16/10/2024) malam.

Pembukaan Kejuaraan ini ditandai dengan pertandingan eksebisi antara Bupati Barru berpasangan dengan Kasatpol PP melawan Ketua PBSI Kab.Barru berpasangan Inspektur Daerah yang dimenangkan oleh Bupati Barru.

Pelaksanaan kegiatan ini di gelar di Gedung PB. Maninring Ralla Kec. Tanete Riaja Kab. Barru dan dihadiri Sejumlah Pimpinan OPD, Kabag Program Setda Barru, Direktur RSUD La Patarai, Pimpinan BAZNAS Barru, Camat Tanete Riaja, Camat Pujananting, Wakapolsek Tanete Riaja, Kepala Puskesmas Ralla, Para Peserta Kejuaraan.

Mengawali sambutannya Bupati Barru menyampaikan apresiasi kepada Pembina PB. Maninring yang menyiapkan Gedung Olahraga Bulutangkis ini.

" kita patut berbangga, dan kami ucapkan terima kasih telah membantu pemerintah menyiapkan gedung untuk kegiatan olahraga di Kec. Tanete Riaja ", ujarnya.

Lebih lanjut, ia juga mengapresiasi panitia atas kegiatan luar biasa ini, yang tadinya digelar khusus untuk Kec.Tanete Riaja dan Kec. Pujananting tapi Alhamdulillah juga diikuti dari Kec.Tanete Rilau, sehingga bisa dikatakan kejuaraan ini tingkat Tanete Raya.



Tentunya dengan kejuaraan ini Bupati berharap akan melahirkan bibit-bibit pemain bulutangkis yang luar biasa yang dapat berbicara ditingkat kecamatan, Kabupaten, Provinsi, Nasional bahkan sampai di tingkat Internasional.

Pada bagian ini ia menuturkan, bahwa di Kec. Mallusetasi sudah ada pemain bulutangkis yang disekolahkan dari salah satu perusahaan di Jakarta, dan harapan kami dari gedung ini juga akan ada yang direkrut oleh perusahaan besar untuk menjadi pemain buku tangkis berbakat.

Kepada pembina PB Maninring Bupati berpesan selain kegiatan ini menjadi agenda tahunan, juga agar secara rutin melakukan pembinaan untuk anak-anak agar apa yang menjadi harapan kita tercapai.

Pada bagian lain Bupati Suardi Saleh meningkatkan pelaksanaan Pilkada Serentak pada tanggal 27 November mendatang dengan mengajak para masyarakat untuk datang ke TPS masing-masing, pergunakan hak pilih sesuai dengan hati nurani.

Diakhir sambutannya, ia meminta kepada seluruh peserta untuk menjaga sportivitas dan kepada wasit juga harus bersikap adil.

" Semoga akan lahir pemain bulutangkis handa dari gedung ini, semoga Allah SWT merahmati dan meridhoi kita ", pungkasnya.

Sebelumnya Pembina PB. Maninring yang juga Kepala Puskesmas Doi-Doi, Ernawati, SKM, menyampaikan kejuaraan ini diikuti peserta putra kategori Putra A 18 pasang dan Putra B 25 pasang, kemudian kategori Putri Kategori A 13 Pasang.

Lebih lanjut, kejuaraan ini awalnya dilaksanakan untuk tingkat Kec. Tanete Riaja dan Kec. Pujananting, tetapi merespon permintaan peserta kegiatan ini juga diikuti peserta dari Kec. Tanete Rilau sebanyak 8 pasangan.

(hpb/mhh)